



AIへの取り組み

学校でのパソコンやタブレットが普及し、ICT教育が進められています。



そんな中、今月初めに、東京都がAI（人工知能）活用促進の一環として英語教育でのAIライティング、翻訳支援ツールを都立高校全校に大規模導入したとの報道がありました。

今年4月から開始され、学生や教職員など1万人以上が活用しているとのこと。

松進でもAIの活用は進んでおり、現在は文章の添削やテストの作成、教材作りの際の情報収集などに利用していますが、授業への導入を目指して研究を進めております。

AIは、個々への対応や創作活動をするときに大きな手助けになりますが、不正確な情報をもたらすこともあるため慎重にならざるを得ません。

テストはどうだったかな

各学校で一学期期末テストが終わり、結果が返却されました。「数学で初めて100点取れた!」「英語はあと1問で100点だったのになー!」



と悔しがるとは様々。頑張りが結果として現れた学生がいる中で、「今回はあまりよくなかった...」と話す子も...

松進では塾生に点数が伸びない

原因を授業で話し、「こうしてこう」と具体的に解決法を指導しています。

あとは実行! そのアドバイスを実行しないとテストの結果は良くなるらないことを早くわかってほしいです。



私たちは教材をただ教えているだけの塾ではありません。松進は学力を伸ばすツボを知っている数少ない塾の一つです。

私たちの指導を信頼して実行してください。

充実の夏休みを

夏休みが始まると最初の2、3日は勉強もゆるいのですが、その後は「勉強をしないといけない」と思いながらもこんな風になってしまいがちです。



- ・家で「ゴロゴロ」してしまふ。
- ・テレビを見始めるといつまでも見てしまふ。
- ・ゲームをいつまでもやってしまふ。
- ・部活で疲れてだらだら過ごしてしまふ。

人間というものは弱いものです。では、どうすれば良いのでしょうか。

まずは、勉強をしなければならぬ環境に自分を置いたらどうでしょう。例えば図書館で勉強をしたり、松進の夏期講習を受けるのも方法の一つです。

「遊びすぎた...」「まだ宿題が終わってない...」と後悔しないように、充実した夏休みを過ごしてください。

面接を実施しました

部活や課題で忙しい高校生たち。この時期になると、「高校生って、こんなにやることが多いんだ...」

と様子が変わってくる1年生や、「もう高校生活も半分過ぎちゃったけど、希望の大学に行けるかな」と受験を意識し始める2年生が多くいます。



そこで、高校1・2年生を対象に三者面接を実施しました。一部の小学生のご家庭とも面接を行い、進路、家庭での過ごし方、勉強法、習い事との両立などについて具体的にお話ししました。

なお、今回面接を行わなかった小学生のご家庭とは、9月に面接を実施する予定です。

入試情報特急便

令和7年度公立高校入学者選抜学力検査の平均点と分析

6月12日に、今年実施された公立高校前期選抜と後期選抜の学力検査の平均点が発表されました。



前期選抜では今回初めて学力検査を実施。検査Ⅰ(国語・社会・英語)の平均点は約94点(120点満点中)で、およそ78%の得点率。検査Ⅱ(数学・理科)の平均点は約59点(80点満点中)で、およそ74%の得点率でした。思ったより点数が高い大丈夫かな...、と思うかもしれませんが、あわてることはありません。基礎をしっかりと固める勉強をしていれば大丈夫です。

後期選抜は全体として思考力・判

断力・表現力などの資質・能力を問う出題傾向が続いており、問題文や資料の分量も多い傾向にあります。

一方で解きやすい問題も多く出題されていて、頑張れば勉強してきた学生にとっては努力が得点に結びつきやすい入試であったといえます。

岡谷工業高校、上伊那農業高校の学科改編について

岡谷工業高校は、令和8年4月から機械工学科・電気工学科・電子機械科・情報技術科の4学科に改編されます。

上伊那農業高校は、つくるマネジメント科、流通マネジメント科、くらしマネジメント科の3学科に改編されます。

公立高校入試：大学入学共通テストがインターネットの受験に

令和8年度入試令和7年度実施から、長野県立高校の入試でインターネット出願が始まります。また、大学入学共通テストもWeb出願になります。

大学入試

増える総合型・学校推薦型選抜



令和8年度の総合型・学校推薦型選抜では、小論文・面接・実技などの評価方法と組み合わせることを条件に、教科・科目に係る個別試験(学科試験)を2月1日より前に実施できるようになりました。

これにより、総合型・学校推薦型選抜の実施は今後も増加傾向にあり、選抜方法は更に多様化していくと考えられます。

志望大学の入試情報はこまめに確認していくことが大切です。

松進のしえんしえん

松進の先生たちは健康面で努力しています。

◆ミッチー三澤先生

過去に寒天ダイエットで便秘になり失敗。今回は納豆とリンゴ酢で挑戦。髪の毛のダイエットも希望していないのに進行中。「悲しい〜」



◆ミマツチャ三松先生

週3日のウォーキングと筋力トレーニング続行中。歳のせいでは筋力は全然つかず、でも毎日の頭皮ブラッシングで髪の毛はふさふさ。



◆フジチャ藤河先生

週3日のジム通い! 最近体調不良でちょっとおサボリ気味ですが「目指せ! 『あしたのジョー』っす」



◆コバヤン小林先生

若いから健康そのもの。体もクネクネ柔らかく、申し分なし。温泉通いで「リラックス、スラックス」

◆ユウキヤン悠矢先生

スマホにアプリを入れて毎日健康管理。腕立て、スクワット、ジョギングに挑戦中です。



◆リケシヨ石川先生

「脳を健康に保ち100歳までポケず」に楽しむ」を目標に脳トレ実施中。あとは食べたい時に食べ、動きたい時に動く。「これ生物的に大事」

◆ツキチャ大槻先生

グルテンフリー(小麦等を食べない)と猛暑に負けない酷暑ランニング。誰も見ていない時はランニング走法、人とすれ違う時は忍者走り。



目標達成!